

2. Après ce carnage, ils apaisèrent leur faim. L'un d'eux, qui était jeune et ardent, voulait tout dévorer. L'autre, qui était vieux et avare, voulait garder quelques provisions pour l'avenir.

3. Le vieux disait, " Mon enfant, l'âge m'a rendu sage. J'ai vu bien des choses depuis que je suis au monde. Ne mangeons point tout notre bien en un jour. Nous avons fait fortune ; c'est un trésor que nous avons trouvé, il faut le ménager."

4. Le jeune répondit, " Je veux tout manger pendant que j'y suis, et me rassasier pour huit jours ; car pour ce qui est de revenir ici, ce serait folie. Il n'y fera pas bon demain ; le maître, pour venger la mort de ses poules, nous assommera."

5. Après bien des discours de part et d'autre, chacun prend son parti. Le jeune mange tant qu'il en crève, et peut à peine aller mourir dans son terrier. Le vieux, qui croyait bien plus sage de modérer son appétit et d'être économe, retourna le lendemain chercher sa proie, et fut assommé par le maître.

6. *Morale.*—Chaque âge a ses défauts : les jeunes gens sont fougueux et ne peuvent se rassasier dans leurs plaisirs ; et l'on ne peut corriger les vieux de leur avarice.

---

#### LE LION ET LE RAT.

1. UN lion, fatigué de la chaleur et harassé de fatigue, dormait à l'ombre d'un arbre. Une troupe de rats passa à l'endroit où le lion reposait : et lui montèrent sur le corps pour se divertir. Le lion se réveilla, étendit la patte et se saisit d'un rat, qui, se voyant pris sans espérance d'échapper, demanda pardon au lion de son incivilité et de sa hardiesse, lui représentant qu'il n'était pas digne de sa colère. Le lion, touché de cette humble remon-

Q.